

周防大島町・カウアイ島 姉妹島提携 50 周年記念前年祭

○7月21日(土) グリーンステイながうら
10時～12時

<記念式典>

・オープニング

・古典フラ、久賀引山太鼓

・開式

・周防大島町長あいさつ

・カウアイ市長あいさつ

・来賓祝辞 山口県知事

山口県議会議長

カウアイ山口県人会長

カウアイ日本文化協会会長

・来賓紹介

・感謝状の贈呈

・姉妹島交流宣言

・カウアイ島からのプレゼントフラ2曲

・セレブレーションフラ

・閉式

・もちまき

・記念植樹

10時～17時<きずな物産展>



▲カウアイ島の方も
もちまきに参加しました。



▲記念植樹ではヤシの木を
植えました。



▲古典フラを披露する
レ・ウイ・カホロクラさん
(記念式典)



▲2日間開催されたきずな
友好姉妹都市観光物産展
(7月22日)



▲スパリゾートハワイアンズ
ダンシングチームによるセレ
ブレーションフラ (記念式典)

22日には道の駅サザンセットとうわで、カウアイ島とスパリゾートハワイアンズによるフラダンスの披露や観光物産展が行われ、前年祭は盛況のうちに終わりました。

○7月22日(日) 道の駅サザンセットとうわ
10時～13時

<フライベント><きずな物産展>

周防大島にプレゼントしたフラの曲を 作詞・作曲したアート・ウメズさんも 式典に参加しました

記念式典で感謝状を受け取る、姉妹島交流補佐官のアート・ウメズさんと奥さんとコーディネーターのミチルさん



記念式典には、平成22年6月に周防大島の子どもたちにフラダンスを広めるために、カウアイ島からプレゼントされた、2曲のフラミュージック「カイマナくん」ハワイのともだち、「レッツ フラ」を作詞、作曲した姉妹島交流補佐官のアート・ウメズさんも参加。

式典で久美保育所、蒲野保育所、アロハ大島フラハーツの子どもたちが、プレゼントされた2曲のフラダンスを踊りました。



インタビュー Interview

前年祭にフラダンスで花を添えた
バロン・カホロクラ (兄) 22歳
レ・ウイ・カホロクラ (妹) 20歳



周防大島の印象を教えてください。
また、日本について好きなことはありますか？

周防大島に来たのは、11年前の山口きらら博の時以来で、3回目になります。周防大島はとても美しい場所で、海も山もきれいです。カウアイによく似ています。来島のたびに、皆さんに親切にさせていただいて幸せです。

私は日本食が好きで、スシが好きです。うどんやそばも食べます。僕は刺身が好きです。話は変わりますが、今カウアイでは10代の若者の間で日本のけん玉が流行っています。

ケイキフラ (子どものフラダンス) を見てどう思いましたか？

私は9歳の時にここ周防大島で初めてフラダンスを披露しましたが、周防大島の子どもは私より小さい時から、フラダンスを習っていて驚きました。11年前に来た時には無かった光景で、周防大島でフラダンスが広がってうれしいです。



道の駅で開催された、フライベントではカホロクラ兄妹と、スパリゾートハワイアンズダンシングチームがいっしょにフラダンスを披露する場面もありました。

Suo-Oshima is very beautiful island.

周防大島はとても美しい場所です。